
Pauta do dia 12 de março de 2018

Ata 6 de 2018

EXPEDIENTE: 

PROJETO DE LEI 1/2018 – Executivo Municipal -  que: Dispõe sobre a 
política Municipal de Proteção aos Direitos da Criança e do Adolescente, Cria o 
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – COMDICA, o 
Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente – FUMDICA, além 
do Sistema Municipal de Atendimento Socioeducativo – SIMASE e o Conselho 
Tutelar, unificando toda legislação que trata o assunto, nos termos que dispõe a 
lei federal nº 12. 696/2012.

PROJETO DE LEI 9/2018 – Executivo Municipal- que: “Autoriza contratação 
temporária de Técnico de Enfermagem para o SAMU SALVAR”.

PROJETO DE LEI 10/2018 – Executivo Municipal – que: “Estabelece o índice 
para a revisão geral anual dos servidores do Poder Executivo e Legislativo, 
incluindo Prefeito, Vice-prefeito, Secretários Municipais e Vereadores, 
Magistério Municipal, aposentados e pensionistas e da Fundação Médica 
Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa”.

Indicação 4/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal –
Departamento de Trânsito para que seja feito um estudo, para implantação de 
áreas regulamentadas de estacionamento exclusivo para motocicletas de 
acordo com as normas existentes no Código de Trânsito Brasileiro. De autoria 
do Vereador Jonatas de Souza DEM.

Indicação 5/2017 – Que seja encaminhado para o Executivo Municipal –
Secretaria de Obras e Transportes para que seja estudada a possibilidade da 
secretaria mencionada realizar uma “operação carro-pipa”, visando molhar a 
estrada do Cerrito, com certa periodicidade. De autoria dos Vereadores: Luis 
Ricardo La-Bella PP, Luis Augusto Bitencourt PP, Mariza Barreto PP e Eduardo 
Luongo PSB.

Pedido de Informação 4/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal 
– Secretaria de Obras e Transportes e Companhia Estadual de Energia Elétrica 
– CEEE - para que seja informado se foi realizada complementação necessária 
da rede de iluminação na Rua Alexandre Silveira, próximo ao Ginásio Municipal 
Fernando Pellizer Teixeira. De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT.

Pedido de Informação 5/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal 
– Secretaria de Obras e Transportes para que seja informado se há previsão 
para a colocação de suportes de lâmpadas na localidade do Rincão dos Biaggi. 
De autoria do Vereador Adilson Seixas PDT.

Pedido de Informação 6/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal 
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– Secretaria Municipal de Saúde - que seja informado a relação de pessoas que 
receberam auxílios financeiros para consultas especializadas e exames, 
juntamente com as cópias dos empenhos, nos meses de janeiro e fevereiro do 
corrente ano. De autoria das Vereadoras: Eva Teixeira Mesa Prates MDB e 
Mariza Barreto PP.

Pedido de Informação 7/2018 – Que seja encaminhado ao Chefe do Executivo 
Municipal para que o mesmo informe a esta Casa Legislativa, quais 
providências serão tomadas pelo Executivo Municipal em relação postagem 
feita nas Redes Sociais através do Facebook da munícipe Danuse Mieres, 
denunciando o carro da Secretaria de Saúde sendo usado por um funcionário 
que se deslocou até a Academia no mesmo. De autoria da Vereadora Rosane 
Costa PDT.

Pedido de Informação 8/2018 – Que seja encaminhado ao Presidente da 
Fundação Médico Hospitalar Dr. Honor Teixeira da Costa para que seja 
informado a esta Casa como está o andamento do projeto para as reformas na 
Fundação, com relação as emendas impositivas destinadas pela maioria dos 
Vereadores desta casa em dezembro de 2017, que estão no orçamento para o 
ano de 2018. De autoria das Vereadoras: Eva Teixeira mesa Prates MDB e 
Mariza Barreto PP.

Pedido de Informação 9/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo Municipal 
– Secretaria Municipal de Obras e Transportes para que seja informado pela 
Secretaria Municipal de Obras e Transportes, qual situação encontra-se a 
máquina de fabricação de blocos de cimento para calçamento de ruas. De 
autoria da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates MDB.

Pedido de Informação 11/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – Secretaria de Administração e Secretaria de Finanças para que seja 
enviada a esta Casa, cópia do documento que impugnou a empresa vencedora 
da Licitação, referente ao vale Alimentação, no ano de 2017 e que seja 
informado a esta Casa Legislativa se os recursos para o pagamento do Vale 
Alimentação dos Servidores Públicos Municipais, está em conta específica para 
este fim e haverá verba suficiente para pagamento retroativo, quando este for 
feito? – De autoria dos Vereadores: Luis Augusto Bittencout PP, Luis Ricardo la-
Bella PP, Mariza Barreto PP, Eduardo Luongo PP. 

Pedido de Informação 12/2018 – Que seja enviado ao Executivo Municipal –
Secretaria de Saúde – FMHHTC para que seja informado a esta Casa 
Legislativa, se há pendência de pagamento com profissionais da área de 
radiologia (que emitem laudos de exames), em caso positivo informar os valores 
e o período desse débito e informar o nome de médico radiologista responsável 
pela emissão desses laudos, bem como cópia do contrato entre as partes. De 
autoria dos Vereadores: Luis Augusto Bittencout PP, Luis Ricardo la-Bella PP, 
Mariza Barreto PP, Eduardo Luongo PP. 

Pedido de Informação 13/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – Secretaria de Assistência Social para que seja enviada a esta Casa 
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Legislativa a real situação em que se encontra a reforma do imóvel localizado 
na Rua Borges de Medeiros, nº 439. De autoria dos Vereadores: Mariza Barreto 
PP, Luis Augusto Bittencout PP, Luis Ricardo La-Bella PP, Eduardo Luongo 
PSB.

Pedido de Informação 14/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo – setor 
Competente para que seja informado a esta Casa legislativa, a previsão para 
conclusão de colocação dos tubos para canalização da sanga no Bairro Dr. 
Breno Bulcão, mais precisamente ao lado da quadra poliesportiva. De autoria 
dos Vereadores: Eduardo Luongo PSB, Mariza Barreto PP.

Pedido de Providências 3/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – secretaria de Obras e Transportes para que seja providenciada a 
correção do esgoto que corre a céu aberto em frente a Agência de Correios. De 
autoria do Vereador Biramar Machado DEM. 

Pedido de Providências 4/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – Secretaria de Obras e Transportes para que seja providenciado o 
patrolamento na estrada de João Câncio, a partir do Ibaré 2º Distrito deste 
município, até a localidade de Três estradas 2º Distrito deste município.  De 
autoria do Vereador Biramar Machado DEM. 

Pedido de Providências 5/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – Secretaria de Obras e Transportes para que seja providenciado o 
patrolamento na estrada que dá acesso a residência da Senhora Elisandra 
Neves de Godoy (Gringa), 2º Distrito deste município, e onde se fizer 
necessário. De autoria do Vereador Biramar Machado DEM.

Pedido de Providências 6/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – Secretaria de Obras e Transportes para que seja feito o reparo e a 
colocação de lâmpadas queimadas da Rede Pública do Ibaré – 2º Distrito deste 
município, a partir da ponte até a entrada para a localidade do forte, bem como 
a colocação de reatores para melhor conservação das lâmpadas e melhora na 
iluminação. De autoria do Vereador Biramar Machado DEM. 

Pedido de Providências 7/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – Secretaria de Obras e Transportes para que sejam adotadas 
medidas visando à elaboração de um cronograma/2018 para a prestação de 
serviços de patrolamento nas estradas do 1º e 2º distrito do município, bem 
como manutenção e colocação de bueiros onde se fizerem necessários e que 
seja feita revisão na rede de iluminação pública de todas as ruas do perímetro 
urbano e substituídas as lâmpadas queimadas. De autoria dos Vereadores: 
Mariza Barreto PP, Luis Augusto Bittencout PP, Luis Ricardo La-Bella PP, 
Eduardo Luongo PSB.

Pedido de Providências 8/2018 – Que seja encaminhado ao Chefe do 
Executivo, Secretaria de Obras e Transportes para que sejam tomadas 
providências no sentido de realizar limpeza, roçado e a máquina capinadeira 
nos meios fios, no Bairro Dr. Bulcão. De autoria dos Vereadores: Eduardo 
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Luongo PSB, Mariza Barreto PP.

Pedido de Providências 9/2018 – Que seja encaminhado ao Executivo 
Municipal – Secretaria de Obras e Transportes para que sejam colocadas 
lâmpadas em postes de luz localizados na Rua Vicente Agosta e Avenida Josè 
Cacildo Delabary. De autoria da Vereadora Rosane Costa PDT.

Pedido de Providências 10/2018 – Que seja encaminhado ao executivo 
Municipal – Secretaria de Obras e Transportes para que seja providenciado com 
a máxima urgência a colocação de bueiros na estrada do Passo dos Carros –
primeiro distrito deste município. De autoria das Vereadora Rosane Costa PDT.

Pedido de Providências 11/2018 – Que seja encaminhado ao Chefe do 
Executivo, setor competente para que seja providenciado reposição dos aros 
nas tabelas de basquete, substituição das redes nas goleiras, também revisão, 
manutenção e reposição das luminárias da quadra poliesportiva no Bairro Dr. 
Breno Bulcão. De autoria dos Vereadores: Eduardo Luongo PSB, Mariza 
Barreto PP.

Pedido de Providências 12/2018 – Que seja encaminhado ao Chefe do 
Executivo – Secretaria de Obras e Transportes para que seja providenciado 
patrolamento na estrada Rincão da Cruzinha e arredores. De autoria dos 
Vereadores: Eduardo Luongo PSB, Mariza Barreto PP.

Pedido de Providências 13/2018 – Que seja encaminhado ao Chefe do 
Executivo – Setor competente - para que seja providenciado patrolamento na 
Rua Maria Teresa Borges no Bairro Dr. Breno Bulcão. De autoria dos 
Vereadores: Eduardo Luongo PSB, Mariza Barreto PP.

Correspondências:

Ofício 15/2018 – SMS – Respondendo o ofício 20/2018 - MDC

GRANDE EXPEDIENTE.............

INTERVALO:

ORDEM DO DIA:

CONSIDERAÇÕES FINAIS..........................
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